

Alerte orange canicule : la Ville de Colomiers renforce sa vigilance



Avec des maximales pouvant atteindre 40° lundi et des minimales ne descendant pas en-dessous de 21° durant la nuit, le département de la Haute-Garonne, déjà en alerte canicule jaune, vient de basculer en alerte orange.

Cet épisode de fortes chaleurs, qui devrait durer jusqu'en milieu de semaine, nécessite la plus grande vigilance de la Ville de Colomiers, afin de veiller sur les Columérines et les Columérins les plus fragiles.

"Au regard de notre expérience des précédents étés, nous sommes particulièrement attentifs aux prévisions

*météorologiques et sommes régulièrement en contact avec la Préfecture à ce sujet, complète **Karine Travail-Michelet, Maire de Colomiers et Vice-Présidente de Toulouse Métropole. Dès les premières chaleurs, élus et services municipaux sont vigilants, afin de pouvoir adapter les dispositifs, les horaires et l'offre municipale lorsque les alertes sont déclenchées. La santé des Columérines, des Columérins et du personnel municipal est notre priorité.***

Des dispositifs et des services adaptés

Dans ce contexte d'alerte orange, la Ville de Colomiers fait évoluer ses dispositifs et son organisation :

- **Les maisons citoyennes et le centre de loisirs du Cabirol adapteront leur fonctionnement**, en privilégiant les activités calmes et intérieures lorsque les températures seront au plus haut. Les enfants et publics accueillis seront régulièrement invités à boire.
- Une **attention particulière sera portée aux enfants accueillis dans les crèches municipales, qui rouvrent leurs portes ce lundi 21 août**, après trois semaines de fermeture estivale. Les 7 crèches municipales sont toutes équipées de dispositifs type climatisation, dont le fonctionnement a été testé en prévision de la réouverture.
- **L'Hôtel de ville et le Pavillon blanc Henri-Molina sont en accès libre** aux habitantes et habitants qui souhaiteraient profiter d'espaces climatisés.
- **Deux mini-séjours**, qui devaient se dérouler sous tente, dans un camping de Penne-d'Agenais dans le Lot-et-Garonne, **sont annulés**, ce département étant également en vigilance orange. 14 adolescents et 13 enfant de niveau élémentaire devaient y participer.
- **Les services municipaux dont les agents travaillent en extérieur (espaces publics, services techniques et logistiques notamment) ou dans des contextes de production de chaleur (restauration) modifient leurs horaires**, avec une embauche avancée à 6 heures du matin et une fin de journée de travail à 13 heures ou 14 heures en fonction des services.
- Un rappel sera également fait aux clubs sportifs dont les licenciés s'entraînent sur les terrains et dans les gymnases municipaux.

Une attention particulière pour les seniors

Une vigilance particulière, depuis plusieurs semaines, est notamment accordée aux seniors de la Résidence émeraude Anne-Laffont, qui accueille plus de 90 résidents. **L'établissement est équipé de dispositifs de climatisation** qui font régulièrement l'objet de contrôle, afin de s'assurer de leur opérationnalité.

"Le personnel municipal veille au bien-être et à l'hydratation de nos seniors, en particulier au sein de notre Ehpad municipal, la Résidence Emeraude Anne-Laffont, assure Arnaud Simion, 1^{er} Adjoint à Mme le Maire délégué aux Solidarités humaines, à l'accompagnement à l'emploi, à la santé et aux relations avec le monde combattant. Les seniors columérins bénéficient également de l'accompagnement du Centre communal d'action sociale et de la santé, avec des appels quotidiens des équipes aux personnes s'étant faites recenser, pour s'assurer de leur santé et leur rappeler les consignes à suivre en cas de canicule."

"Nous resterons particulièrement attentifs au bien-être de nos seniors, y compris à l'issue de l'alerte, car les fortes chaleurs peuvent aussi avoir des conséquences sur leur santé durant les quinze jours qui suivent un épisode de canicule."

Retrouvez l'ensemble des bons gestes à suivre face à la canicule :

- Sur le site Internet de la Ville de Colomiers
- Sur le site Internet de l'Agence régionale de santé d'Occitanie.

Plan canicule du CCASS et numéro vert canicule national

Plusieurs dispositifs permettent d'accompagner la population :

- Le **Plan alerte canicule mis en place par la Ville de Colomiers et le Centre communal d'action sociale et de la santé**, via lequel les personnes les plus fragiles se font recenser pour bénéficier d'un suivi dédié dans le cadre d'alerte canicule. Dès le printemps, les personnes concernées - directement ou par l'intermédiaire d'un proche - sont invitées à ce faire recenser. [Cliquer ici pour en savoir plus.](#)
- Le ministère de la Santé et de la Prévention a par ailleurs réactivé **le numéro vert "Canicule info service" joignable 7 jours sur 7, de 9 heures à 19 heures, gratuitement depuis un poste fixe : 0800 06 66 66.**

VOS CONTACTS

Elise Velasco

Directrice adjointe de la Communication

05 61 15 21 70

06 61 17 20 69

elise.velasco@mairie-colomiers.fr